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VEREADORA MARIA GORETrE CAVALCANTI BASTos SOBRINHA

REQUERIMENTO N.9 06/2019

(Da Sra. Vereadora Gorette Cavalcanti)
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G6Tde refi
da   EMEIF     Francisco     Raimundo  de   Oliveira
localizada no SI'tio Aradjo deste  muhiictp.io...

Senhor Presidente, Senhoras e Senhores Vereadores,

Como representante na Camara Municipal de Pindoretama, venho a presenca de  Vossas  Excelencias ,
com base no art. 116 do Regimento lnterno, e ouvido o Plenario, requerer o envio de expediente ao
Excelentissimo  Sr.   Prefeito  Municipal,  solicitando  reforma  geral  do  predio  da  EMEIF     Francisco
Raimundo de Oliveira localizada no Sftio Ararijo deste  municipio.

JUSTIFICATIVAS:

Em  recente  visita  rea[izada  a  Escola  supramencionada,  Eu  juntamente  com    os  Vereadores  Dede
Soldado  e  Edinardo     Mlranda,  fomos  muito  bern  recebidos  pela  Sra.     Diretora  e  por  todos  os
servidores  e  na  ocasi5o  tivemos  a  oportunidade  de    ver  o  deploravel  estado  de  deteriora€ao  da
estrutura fisica da EMEIF Francisco  Raimundo de Oliveira.

No  dia  da  visita,  havia  na  Escola  em  torno  de  10  (dez)  alunos  de  uma  populacao  escolar  de
aproximadamente duzentos alunos. A ausencia dos alunos, segundo a Direc5o,   se devia ao fato dos
transportes escolares n5o estarem funcionando em face a degradacao da estrada do Sitio Aradjo.

Em  rela¢ao  aos  problemas  estruturais,  temos  a  informar  que  a  Sra.    Diretora,  preocupada  com  a
possibilidade de algum acidente com os alunos,  isolou com uma fita,  parte da escola, que inclui salvo
engano, duas salas de aula e os banheiros dos alunos.

Numa  aprecia€ao  superficial  ver-se  que  muitas  paredes  apresentam  infiltrac6es  consideraveis  e
rachaduras.  Nao bastasse a degradacao da estrutura fisica, observamos   no quintal,   urn  local  cuja
superffcie  est5  encoberta  com  ague  e  perguntado  a  Diretora  o  que  havia  ali,  ela  relatou  que  h5
bastante tempo, a administra¢ao  iniciou  naquele local a escava€ao de urn cacimb5o, e que o servi€o
n5o foi concluido.

Assim,  ante o exposto,  e  considerando que depois da  residencia  a  escola  deveria ser  o  lugar  mais
seguro para as crian¢as, venho afirmar que a situa¢5o da escola do Sitio Aradjo e deploravel e avilta os
direitos das crian¢as que ali estudam   demonstrando como o Professor   e dnico   Prefeito  Reeleito,
trata a educa¢5o das nossas criancas.

Na certeza de que as Senhoras Vereadoras e Vereadores  dispensarao a maxima atencao ao que ora
requeiro, aproveito a oportunidade para apresentar nossas cordiais saudac5es.
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VALCANTl

Pindoretama/CE, em 12 de abril de 2019.

MAR'Ae
VEREADORA do PDT

Excelenti'ssimo Senhor Vereador
Albanes Fiuza
Presidente da Camara Municipal de PINDORFTAMA-CE.

AV. CAPITAO NOGUEIRA,  1474-CENTRO


